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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ 

会長 清水 洋行 様 

幹事      寺園 智樹 様 

 最初に南クラブ特別代

表を長く務められました

齋藤金作さん心よりお悔

やみ申し上げます。今年

は入間南ロータリークラブを気軽にお互いの

会員が行き来できるようなそんな一年間にな

れる様に頑張って参りますので宜しくお願い

致します。 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

黒茶屋での最終例会はとても素

晴らしい所で、食べ物も美味しく、

会員の奥様にプライベートの相談

もさせていただき、とても楽しか

ったです。ありがとうございました。 

 

＜今月のお祝い＞ 

 

🌸会長の時間🌸   木下登会長 

伝統ある入間ロータリークラブの第 65 代会

長を務めさせて頂く事になり、その重責に身の

引き締まる思いであります。65 年の長い歴史

に、諸先輩のロータリークラブの皆さんが奉仕

活動に寄せた熱い思いを、更に発展させ魅力あ

る入間ロータリークラブに全力を尽くす所存

であります。 

5/11 に次年度クラブ協議会で挨拶をしまし

たので本日は本年度、初めての例会ですので入 

 

 

会から今までの私のロータリー歴についてお

話しします。 

入会は、2012 年 7 月でございます。今年で

12年になりました。スポンサーは、齋藤栄作会

員です。入会前は、入間青年会議所の同年輩の

メンバーが、入間 RCと入間南 RCからのお誘い

がひっきりなしにあり、数年が経ってしまいま

した。もうロータリーは、いいかな、入会はや

めようと思っていました。その後、吉沢誠十さ

んや・齋藤栄作さんから、何回かオファーはあ

ったのですが、ある時、家内の方に齋藤栄作さ

んから話がありまして、家内からも入間ロータ

リーの話をされ、入会することになってしまい

ました。 

入会後は、出席向上・プログラム・親睦活動・

広報の委員長をさせて頂きました。そして、五

大奉仕委員長へと歴任させて頂きました。当時

は奉仕活動と親睦活動は非常にお盛んでした。

夜間例会後は、必ず飲み会があり会員旅行・美

術館巡り・納涼会・お月見会・花見の会・など

お酒の会が沢山あり、ほとんど毎晩・何処かで

ロータリーメンバーとの出会いがありました。

また、2570地区にも出向させて頂き、入会して

すぐ米山カウンセラーや米山奨学委員会も経

験しました。ウイグル自治区特に印象にあるの

は、奨学生アリ君(アリカムアキラム君)と地区

ロータリー米山記念奨学部門委員長忽滑谷明

会員と 3 人で何回か川越で楽しくお酒を飲ん

だことが良かった思い出です。米山奨学生との

一泊研修旅行では、米山梅吉記念館・お墓参り・

山梨県西湖の根場を廻る研修が印象に強く残

っています。焼津あたり一日目バスが故障して

しまい、乗り替えての行程だったり、深夜まで

お酒を飲んだり、豪快な研修旅行でした。（熊

谷 RC 田久保真理子さんは酒豪でした）バスの

中では、忽滑谷部門委員長がほとんどバスの通

路をチョロチョロ行ったり来たりの作業をし

ていて、地区の委員長になると「大変だな」の
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印象が強く残っています。それから、2570地区

では社会奉仕委員会で 6年活動して、地域社会

奉仕委員長もやらせて頂き、昔の青年会議所埼

玉ブロックの仲間と再会もあり、とても有意義

な期間を過ごしました。その後は、新型コロナ

ウィルス感染症の影響で、あまり活動が出来ず

現在に至っております。 

 今年度は、規制も緩和され、例会場も替わり、

クラブの奉仕活動と親睦活動を活発に進めま

すので、メンバーの皆様、一年間宜しくお願い

します。それから、強力なメンバーを本日は、

3名ご紹介します。会長エレクト宮崎さん、幹

事に間野さん、SAAに白幡さんです。次回の例

会でも強力な各委員長を紹介します。一年間宜

しくお願いします。以上で、会長の時間といた

します。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

＜協議事項＞ 

①杉島市長を名誉会員にする件 

②７,8,9月のプログラムについて 

③パーマネントファンド年＄30以上 

 （R財団半期ごと＄15以上）上期下期食事費

より飢餓ランチとして支払う 

④ 事務局夏季休暇３日間（８月 16.17.18 日）  

⑤最終例会会計報告 （豊田パスト会長より詳

細説明） 承認 

⑥その他 ８月 31 日のガバナー訪問の開催時 

間帯 次回理事会にて会長より詳細発表 

＜報告・予定等＞ 

・7/8(土)年度初め地区役員合同会議 

・7/9(日)米山記念奨学委員会セミナー 

 一柳会員・山根会員・細田会員・ユジンさん 

・7/22(土)第一回地区役員会議 

・8/5(土) ポリオ撲滅チャリティ  

・2024/02/21 IM ヘリテイジ飯能で開催 

・7/28(金)豊岡中学校区健全育成推進会 

     パトロール 

・9/20(水)豊岡中学校あいさつ運動 

●委員長報告 

[会報雑誌委員会] 繁田光委員長 

 今年度の会報雑誌委員長の繁田

です。今月のロータリー友にはゴー

ドン R.マッキンナリーRI 会長のお

話が載っています。ご覧になってく

ださい。よろしくお願いいたします。 

 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

 7 月 20 日 6 時からナポリのかま

どで、新旧役員慰労激励会に関する

家族集会を開催いたします。関係者

のご出席宜しくお願い致します。 

[プログラム委員会] 吉岡信人委員長 

７～９月の例会プログラムです。 

7/13五大奉仕委員長計画発表 

7/20各小委員長計画発表 

7/28新旧役員慰労激励会（夜間） 

8/3ガバナー補佐訪問（夜間） 

8/10休会（海の日） 

8/17休会（お盆） 

8/24イニシエーションスピーチ 新入会員４名 

8/31ガバナー公式訪問 

9/7  会員卓話  

9/14職場訪問（国会視察） 

9/21休会（秋分の日） 

9/28入間市教育長卓話 

 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

 9 月 14 日に大塚拓議員の仕事場

である国会視察を予定しています。

昼食後都内を回って夕食後戻る予

定です。まだ詳しいことは決まって

おりませんので家庭集会を開いて決めていき

たいと思っています。皆さんの予定に入れてお

いてください。よろしくお願いいたします。 
 

●齋藤栄作会員より 
 皆さんに大変お世話になった父

金作が 6月 9日に 93歳 10か月の

生涯を閉じました。ロータリーク

ラブでは 60 年近い父の人生の中

で楽しい一時を過ごさせていただ

きありがとうございました。又、7月 1日から

第 3 グループのガバナー補佐務めさせていた

だきます。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 
      本日はお招きいただきありがとうございま
す。一年間よろしくお願いいたします。 

「入間南 RC 清水洋行様、寺園智樹様」 

      清水会長、寺園幹事ようこそ入間クラブへ。
一年間よろしくお願いいたします。 

  「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

   白幡英悟君 

      清水会長、寺園幹事ようこそ入間クラブへ。
木下会長、間野幹事、白幡 SAA 一年間頑張
ってください。 

  「岩崎茂君、水村雅啓君、豊田義継君、 

   忽滑谷明君、友野政彦君、繁田光君、 

   晝間和弘君、滝沢文夫君、山岸義弘君、 
   田中快枝君、吉沢誠十君、関谷永久君、 
   一柳達朗君、金井祐一君、吉岡信人君」 
      父、金作が大変お世話になりました。木下・
間野年度の船出、頑張りましょう。 

  「齋藤栄作君」 

繰越金\350,000   本日\58,000  
累計\408,000 



3 

 

＜木下登会長＞ 

新型コロナウィルスの感

染症は、5月 8日より「2類

相当」から「5類」に分類変

更があり、ここでようやく、

「ロータリーの出番」が来

ました。例会・各委員会・

家庭集会を中心に、「どの

ようにしたら各委員会の事

業計画が出来る様になるか、どのようにしたら

皆様との出会いを多く出来るようになるか」工

夫と知恵を出し合い、話し合いの場を数多くし

て行きます。そして本年度「希望と友情を深め

よう」をテーマに、全会員と家族・市民の皆様

と積極的に信念と情熱をもって活動方針を進

めてまいります。5/11 にシッカリ所信表明は

話しましたので、今日は、具体的な活動方針を

話します。 

1.例会について 

 場所は丸広バンケットルーム、理事会は隣

の小部屋を使用 月 3 回の例会を基本とす

る、年度初め 7 月と最終 6 月の例会は基本

事業の為 4回行う 例会時間は 12:30～

13:30を基本とする、昼食は 12:00～定食で

コーヒー付き（開場は 11:30）夜間例会時

間は 18:00～19:00とする。夕食は無し（開

場は 17:00 状況により開催））例会場の設

定は、グループ型式のテーブル設置で時々

メンバーの席次を替える お酒の入る宴会

場の例会は夜間とする 

2.子ども食堂等に食品の提供を行うフードバ

ンクへの支援 自宅や企業で眠っている食

品食材。余っている贈答品の処理に困って

いる食品食材。製造過程でのパッケージ印

字ミス、パッケージのへこみ等の食品食材。

過剰発注や過剰製造の食品食材。店頭での

棚卸商品・災害備品(食品)の入替。賞味期

限がせまっている食品食材。スーパー・コ

ンビニ・商店で本日作って売れ残った食品。

お弁当や総菜。フードバンク募金箱への協

力（例会場の入口に設置します)(大金持ち

の人は勿論、小金持ちの人、小銭が邪魔な人

お願いします）等々 

3. 地域の子供たちの貧困問題への取り組み（7  

人に 1人が貧困との事） 

4．次世代の子供たちに、財団の地区補助金を

利用して教育機材の寄贈 (100万円）地 区

財団委員会に地区補助金を申請しています。 

1,000ドル（140,000円）9/20（水）入間市

長室にて寄贈式開催、（社会奉仕・青少年奉

仕、広報委員長の出席お願いします）入 間

ケーブルＴＶ、記者クラブ、公共イメージ

の向上。9/28（木）例会にて入間市教育長 中

田一平様の卓話をお願いしています。 

5．活気あふれるプログラムで、会員増強（特

に女性会員の入会）・出席率向上・親睦活動

の推進・各分野の講師卓話。会員増強委員長

吉田さん今年度もお願いします。2/8（木）

例会にて埼玉県庁立地課課長様の卓話お願

いしてます。 

6.クラブ協議会の充実（特に例会内容の検討）

ディスカッション忌憚のない意見テーマと

して会員増強・親睦活動・地域奉仕活動につ

いて遠慮しないで特に、パスト会長のご協

力お願いします。各テーブルに 

7．米山記念奨学会への支援 地区米山記念奨

学会の事業に積極的に協力する 

8．職場訪問と「我らの生業』（9/14）一柳職

業奉仕委員長がすでに進めています。職場

訪問でメンバーの大塚代議士の職場、国会

訪問視察 

 ランチ+ディナーを国会議員ご用達の食事処

で選んでおります。例会でも「我らの生業」

を開催しますので、メンバーのご協力お願

いします。 

9.会員旅行（4/11）とロータリー美術館（11/16）

の推進 今年度は、開催します。親睦活動委

員会・プログラム委員会・ロータリー美術館、

早めの仕掛けお願いします。 

10.地域社会事業への参加、万燈まつり等 宮崎

エレクト、米山記念奨学生委員会・米山カウ

ンセラー(中心)の事業です。設営・バザー等

の段取りお願いします。(クラブ全体事業

です）地域社会事業として市内障害者少年

サッカークラブへの支援を考えています。

詳細は後日、お知らせします。 

★研修リーダー忽滑谷会員 研修会ぜひ開催

お願いします。新型コロナウィルスによる 3

年間のブランクがあります。今年度、会長テ

ーマ「希望と友情を深めよう」楽しい研修

会にしたいと思います。複数回の開催お願

いします。公民館等で夕食付きで5 年未満

の会員は積極的に出席してください。 

★ゴルフ同好会繁田部長 入間南 RC との合同

例会 2回、クリスマス例会 1回は決定です。 

 クラブコンペ開催が例会日の時は夜間例会

になります。内容については後日、繁田光部

長から、参加者はメーキャップになります 

★インターシティミーティング 2/21（水） 

 入間 RC メンバーの齋藤栄作ガバナー補佐主

催です。具体的な話が出た時点で発表しま

す。以上が、所信表明の詳細になります。 

会長･幹事･ＳＡＡ 所信表明 
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久しぶりの丸広での例会です 

＜間野尚幹事＞ 
 この度、伝統と由緒ある

入間ロータリークラブ 2023

年～2024年度の幹事を務めさ

せて頂きます間野尚です。 

 入会は 2009年の 10月、

細淵年度です。私の入会式の

時はたまたま 2009 年～2010

年度ガバナーで本庄ロータリ

ークラブの加藤玄静様がお客様でいらしてお

りましたのを覚えております。左の胸に細淵会

長にロータリーバッジを付けいただき、右の胸

には加藤玄静ガバナーが付けていた２つの内

の 1 つのバッジを外し私の右の胸に付けてい

ただいたのを今でも覚えております。あれから

14 年色々な経験をさせていただき、今日があ

るのも入間ロータリークラブ会員皆様のおか

げです。大変感謝申し上げる次第でございます。 

さて、幹事に拝命されたからには本日より

2024 年６月末日までは誠心誠意をこめて入間

ロータリークラブの運営又、木下会長の右腕に

なれるよう頑張りたいと思います。 

幹事としての目標ですが、２つあります。1

つ目として地区研修協議会の幹事教育の場で

各クラブの IT化（情報発信）、LINEの活用及

びマイロータリーの登録を強く要望されまし

た。さらに幹事が出来ないと（使いこなさない

と）進展しないともいわれました。とは言われ

たものの、私自身アナログ人間なので、皆さん

に助けていただかないと IT 化を進めることは

出来ません、IT 得意な方に教えを乞うて進め

てまいりたいと思います。IT の得意な会員皆

様、ご協力のほど宜しくお願い致します。 

２つ目は会長方針の｛希望と友情を深めよう｝

の根底にある各会員様とのコミュニケーショ

ンが取れるよう通常例会だけでなく各委員会

家庭集会の推進をしてまいります。7月 4日に

入間南ロータリークラブ例会に木下会長と参

加させて頂きましたが、活気あふれる例会でし

た。又、今夜はどこどこの家庭集会とアナウン

スもあり、雰囲気が非常に良かったというのが

感想です。勝ち負けではありませんが南さんに

引けを取らず盛り上げていきたいと思います。

以上、2つの目標達成目指して一年間頑張りた

いと思います。私、今年で 61 歳になりますが

一人間としてまだまだ未熟者でございます。ご

指導ご鞭撻のほどおねがい申し上げます。 

＜白幡英悟 SAA＞ 

木下年度のＳＡＡを拝命い

たしました白幡です。 職業は

狭山市で司法書士をしていま

す。ロータリークラブへは 2015

年の粕谷会長の時に入会しま

した。在籍年数だけ積み上がっ

ていってますが、積極的に学ん

でこなかったことを今後悔しています。 

活動計画書には欲張っていろいろ書きまし

たが、１年後にはやり切った感をもってまたご

挨拶できるよう、有言実行で頑張りたいと思い

ます。わからないことが多いため不手際もある

と思いますが、叱られて伸びるタイプですので

容赦なくえげつないご指導・ご鞭撻のほどよろ

しくお願いいたします。 

 

＜出席報告＞ 金田晋委員長

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 32名 86.4％ ----- 

事前欠席連絡 3名 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 7月号 

② ガバナー月信 7月号 

③ RI第 2570地区役員・委員の皆様へ 

④ ガバナー解任要求の件報告 

⑤ IM開催予定(案)のお知らせ 

⑥ ロータリー文庫からのお願い 

⑦ 母子の健康月間のご案内 

⑧ 村田ガバナー年度ご支援とご支援お礼 

⑨ 7/27新旧役員慰労気例会出欠表 

⑩ 他クラブ例会お知らせ 

⑪ 6/22最終例会会計報告 

⑫ 入間クラブ週報 2022-23年度 19,20号 

⑬ 年度計画書 
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■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 

 


